



VERANSTALTUNGS- UND ANDERE TIPPS FÜR DAS RHEIN-RUHR-MARATHON-WOCHENENDE

Wo Du einmal da bist...

Duisburg hat weit mehr zu bieten als die 42,195 Kilometer lange Laufstrecke, die über Rhein und Ruhr in die Schauinsland-Reisen-Arena führt. Wir haben also mal ein bisschen was zusammengestellt, was sonst noch geht, bevor in der Stadt am Sonntag, 18. Mai, alles läuft.

Landmarke Tiger & Turtle

Wer in Duisburg war und die Landmarke „Tiger & Turtle“ auf der Heinrich-Hildebrand-Höhe in Wanheim nicht gesehen (und bestiegen) hat, war nicht wirklich in Duisburg. Die begehbare Achterbahn-Skulptur, erdacht von Ulrich Genth und Heike Mutter ist eine weltweit bekannte Sehenswürdigkeit. Und umgekehrt: Von ganz oben – und 67 Meter über dem Meeresspiegel hat man einen wunderbaren Blick auf die Welt (oder zumindest auf Duisburg und Umgebung).

Landschaftspark Duisburg-Nord

Was für Tiger & Turtle gilt, das hat auch für den Landschaftspark Nord seine Richtigkeit: Muss man gesehen haben, sonst hat man was verpasst. Die ehemalige Eisenhütte steht noch so da, wie sie die Arbeiter vor Jahrzehnten verlassen haben, nur eben viel schöner. Der Park gehört – glaubt man dem britischen Guardian – zu den zehn schönsten Parks weltweit. Und auch hier erlaubt die Aussicht vom Dach des Hochofens aus, den Horizont zu erweitern. Eine der Einsichten aus 57 Metern Höhe: Das Ruhrgebiet hat viel mehr grün als grau.

Hafenrundfahrt

Wer hätte es gedacht? Duisburg hat eine

eigene Weiße Flotte. An Bord der Schiffe versteht jede und jeder schnell: Darum ist es am Rhein so schön. Dass die Stadt den größten Binnenhafen Europas hat, das ist dagegen weithin bekannt. Was das aber bedeutet und welche außergewöhnlichen Perspektiven das bietet, das führt eine Hafenrundfahrt mit einem der Schiffe der Weißen Flotte vor Augen. Einstiegspunkt ist der Innenstadt am Steiger Schwanentor. Fahrten: Dienstag bis Sonntag: 3 Mal täglich – um 11:00, 13:30 und 16:00 Uhr.

Schimanski-Führungen

Nein, Duisburg wurde nicht von Horst Schimanski gegründet. Trotzdem, der legendäre Tatort-Kommissar hat seine Spuren hinterlassen. Sogar eine Schimmi-Gasse gibt es im Hafenzentrum mitsamt einer Skulptur, die seinen Charakterkopf zeigt. Wer mehr über Götz George und die Rolle seines Lebens wissen will, wer sehen will, wo der Kommissar ermittelte, vertraut sich der kundigen Führung von Du-Tours an. Schimanski-Führungen können gebucht werden über <https://www.du-tours.de>

Museum Küppersmühle

Die Stadt ist museumsreif. Das Lehmbruck Museum mit seiner Skulpturenausstellung lohnt einen Besuch, auch wenn gerade nicht Marathon-Wochenende ist. Ein anderer Hinweis darf nicht fehlen: Das Museum Küppersmühle im Innenhafen zeigt moderne Kunst, und das im ganz großen Stil und spektakulär. Im September 2021 eröffnete der Erweiterungsbau. Mehr Kunst auf weiteren 2.500 Quadratmetern. Nicht zu übersehen sind die Silos des Gebäudes aus dem 19. Jahrhundert. Während des

Marathonwochenendes präsentiert das MKM Museum Küppersmühle unter dem Titel „Maler, Diebe und Gesindel“ eine große Ausstellung mit rund 70 Gemälden des bedeutenden deutschen Künstlers Dieter Krieg. Außerdem bietet die Aussichtsplattform einen atemberaubenden Blick auf Duisburg und das Ruhrgebiet.

Zoo Duisburg

Die Arche am Kaiserberg ist ein Klassiker und übrigens auch der Charity-Partner des Rhein-Ruhr-Marathons. Der Besuch im Zoo (mit Delfinarium) erlaubt ein gemütliches Warmlaufen für das Rennen am Sonntag. Die „Dehnübung“ führt vorbei an Tieren aus fünf Kontinenten.

Theater Duisburg

Das Theater Duisburg – eines der Wahrzeichen der Stadt – hat für das Marathon-Wochenende Folgendes auf dem Spielplan: Die Schauspiele „Verzehrt“ von Mia Wiebke Thies, Leonie Rohlfing und Ensemble sowie „INFINITA“ von Familie Flöz. Im Rahmen der Klasse.klassik junior Familien- und Schulkonzerte spielen die Duisburger Philharmoniker das Konzert „Mozart auf Reisen“.

Filmforum Duisburg

Das älteste Kommunale Kino Deutschlands ist selbst kult. Die Biergarten-Atmosphäre vor dem Haus mit Seele am Dellplatz erlaubt die passende Einstimmung, bevor im Kino die Leinwand leuchtet. Was sonst noch läuft, unter www.filmforum.de.

Theater am Marientor

Das Theater am Marientor ist Duisburgs Spielstätte für erstklassiges Live-Entertainment in Duisburg. Es gibt Musical-Highlights, Comedy-Abende, Tanzshows und vieles mehr. Am Marathonwochenende gibt es Vorstellungen von „ROCK OF AGES“, einem Tribut an das Lebensgefühl und die großen Rock-Hymnen der 80er-Jahre. Liebesgeschichte oder rockige Hommage, Musical oder Parodie? ROCK OF AGES ist einfach alles und definitiv von jedem zu viel.

Duisburg Live

Alle Veranstaltungshinweise für das Marathon-Wochenende finden sich auf der Webseite von Duisburg Kontor: www.duisburglive.de

